

[Yahoo!ジオシティーズサービス終了のお知らせ](#)

[シャンプーを替えるだけ？](#)

hcs-sastty.com

初回限定1本1,000円OFF♪髪をいたわり染める白髪ケア

Ads by Yahoo! JAPAN



[TEXT版へ](#)

## 寒紅梅ほかいろいろな花々 伊香保から群馬フラワーハイ ランド 花を訪ねて三千里シリーズ第15弾

走行日：2008年3月7日

コース：伊香保～水沢観音～榛東～箕郷～白岩  
観音～榛名町下 里見～板鼻～秋間～フラワーハ  
イランド～秋間～国道18号～富岡 方面へ～坂口  
温泉～吉井町～

距離：70.0km(=17.5里強) 累計 130.  
5里

黄金の湯は24時間まで680円で滞在できるが、「日帰り温泉」であることを強調し、休憩室、毛布はあるものの安眠にはむかないようになっている。シアタールームのリクライニングシートはなかなか心地よいし、部屋は暗くなっているが、健康ランドと違って映画は夜中じゅう上映、音がうるさくとも眠れない。広間は一晩中明かるいまま。音よりマシなので、座布団並ベタオルをアイマスク代わりにして眠った。けっこう熟睡できた。

朝から良い天気だ。朝食は昨日コンビニで買ってあるし、目覚めたら速攻6:45にスタート。昨日の道で水沢に向かう。右手には水沢山が榛名山塊の一番手前にそびえる。



いつも通り過ぎるだけだった水沢観音の境内に入ってみた。六角堂の中には、六道を守る地藏尊が祀られ、棒を押してぐるぐる回せる仕掛けになっている。それを左に3回まわして拝むのだそうだ。



龍王辨財天の池は靈験あらたかな靈泉でいろいろご利益があり、お水取りの人も多いそうだ。

水澤うどん街を抜け、地球屋方面に右折、しばらくは昨日の道。途中、「上州森の地ビール」という地ビールレストランがあり、以前飲みに来たこともあったが、廃業してしまった。川場の地ビールレストランもつぶれてしまったし、残念だ。



地球屋の手前を左折、榛名山麓を回る一段下の道に入る。相馬が原の演習場を過ぎると、榛東村のぶどう園地帯。旧箕郷町に入ったらまた左折、街中にむかって下る。箕郷は何回も来ているのに道を勘違い、でもなんとか迷子にはならず通り抜けた。梅林は咲き始めたところ。また観梅マラニックに来よう。



空腹になってきたので、旧榛名町へ向かう道沿いのみさとふるさと館で、ばら売りの梅饅頭を1個食べた。



道は丘陵に登って行き、見晴らしが良い。このへんの梅林はまだ全然咲いていない。榛名町への途中に白岩観音がある。水沢もこれも、坂東札所。坂東札所めぐりも走り旅の課題の一つだ。



町に向かって下り坂になると、烏川をはさんで丘陵の山並みが広がる。あれを越えていかなければならない。下って橋を渡り、向かい側の丘陵に登り安中方面に向かう。振り返ると街の向こうに榛名山が霞む。



ジグザグにちょっと登ると丘陵の上、高原状で梨園が並ぶ。いい気分で走っていたが、しばらく進んで電柱の住所の表示を見つけた。「板鼻」。え～～？大ショック。秋間よりに降りるはずだったのに、どうして？今回は大体知っている場所だからと、ちゃんとした地図を持ってきていない。そのため安中方面でも予定とは違う道に入っていたのだ。旧18号に合流したのは安中でも一番高崎よりの

板鼻。どっと疲れを感じ、このままからっ風の丘に帰ってしまおうかと思ったが、目的は走りこみ、余分に走れてラッキーじゃないかと気を取り直し、秋間方面に向かう。



旧18号は鷹巣橋で碓氷川を渡るが、そこを右折、川の右側を走ってみた。行手正面に妙義山が見える。運動公園の先で右側の道が無くなり、橋を渡ると、支流の九十九川土手のサイクリングロードになった。秋間に向かう車道に合流。それからは何度か通った道。



板鼻から40分走って、当初出てくる予定だった地点に。このため、帰りの途中で日が暮れてしまうだろうけど、ライト持っているし、まあいいや。新幹線の安中榛名駅への分岐を分ける。秋間梅林入り口の二又を右へ、だんだん山奥に。



「寒紅梅の丘フラワーハイランド」の看板が出てきた。秋間梅林の奥への登り口を過ぎ、さらに山奥へ。



松井田方面への分岐を過ぎると、道は細くなり、路線バスの終点に着く。ここから林道を1キロくらい登るとフラワーハイランド。ログハウス風の建物が受付兼休憩所だ。

ここは一家族の個人経営。オーナーさんが若い頃、自分の山を花でいっぱいの公園にしたいと始め、ご夫婦で何十年がかりで整備を続けている。初めて来たとき、二人の娘さんを東京の大学に入れている、東京は家賃が高いので一人のうちは新幹線で通わせたが二人になったのでアパートを借りた、と言っていた。次に来たとき、娘の一人が後をついでくれるとうれしそうに言っていた。昨年来たときは二人とも大学を卒業し、一人はフラワーアレンジの勉強を続け、一人はこの仕事を始めてくれた、と。今回はその娘さんが赤ちゃんとかたつで昼寝していた。



園内のあちこちに、濃いピンクの八重咲きの花をたくさんつけた寒紅梅が植えられている。もうすぐ梅の季節だし、寒紅梅は終わりに近い。根元には球根植物が列植され、今は水仙がきれいだ。

[園内のアルバムはこちら](#)



ミツマタはまだ蕾。丘の上のほうから眺めると、遠くの山が霞む。上信高速がず〜っと富岡、藤岡まで見るとオーナーが言っていた。うそ〜と思ったが、地図で確認したら、ちょうどその方向に谷間が開けている。



園路を一回りし、休憩所に戻る。出入り口の近くには福寿草が群生する。

休憩所では、赤ちゃんが眼をさまし、遊んでいた。まだ8ヶ月だけど、もうつかまらずに立てる。ジージもバーバも、かわいくてたまらないという様子であやしていた。その気持ちは良く分かる。

ここでヤキソバを食べ、お茶をたくさん飲んで茶飲み話もたくさんして、時間を思い出しあわてて帰路に。暗くなる前になるべく進んでおきたい。



山奥から今度はだんだん谷間が開けてくる。帰りは太陽を背にするので、空や森の色が鮮やかに感じる。



以前は長く感じた道も、何度も通っているとあっけなく安中市街に戻れる。駅の裏山の製錬所が近づいてきた。だいぶ日が伸びたので17時前はまだまだ明るい。バイパスのベイシアで食料調達して

いるうち17時半、西の山に日が沈み、浅間山のシルエットが美しい。ここから山荘までまだ3時間、暗い道を走らなければならなかった。



6時45分にスタートして山荘到着は20時20分。時間もかかったし、かなり疲れたし、80キロくらいのコースかなと、期待したが、カシ米尔でちゃんと距離計測したら、フラワーハイランドの園内散策含めて70キロちょうど。なんて鈍足なんだろうと、われながらあきれてしまった。

[からっ風にふかれてぶーらぶらTOPへ](#) [花を訪ねて三千里TOPへ](#) [からっ風の丘からHOME](#)

[旅がらすの乱RUN欄8年3月へ](#)

isotype  
PREMIUM WORDPRESS THEME

読みやすさと美しさを追求した  
WordPress日本語テーマが登場

岡三オンラインFX

くじく365 口座開設とお取引でもれなく!

口座開設キャンペーン

最大 **50,000円**  
キャッシュバック

岡三オンライン証券

シャンプーを替えるだけ?

[hcs-sastty.com](http://hcs-sastty.com)

初回限定1本1,000円OFF♪髪をいたわり染める白髪ケア



1億円の信用取引も格安手数料!

[www.iwaicosmo.net](http://www.iwaicosmo.net)

投資スタイルに合わせて選べる1ヶ月定額制のマンスリーコース/岩井コスモ証券

Ads by Yahoo! JAPAN